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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  0758190800
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255

Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758001509
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

BASTIA UMBRA - Sarebbe
utile, sia agli operatori che ai
turisti che arrivano in zona,
un portale tramite il quale in-
dividuare i luoghi migliori
per poter degustare i prodot-
ti tipici più caratteristici dell'
Umbria.
Non si tratta solo di un'idea,
bensì di un progetto che si
speri diventi presto una real-
tà.
A spiegarlo è Roberto Bi-
sciaio, responsabile dei servi-
zi della sede Confesercenti
che è di riferimento per i ter-
ritori di Bastia Umbra e Assi-
si.
"Il progetto Mangiare in Um-
bria ha lo scopo di unire i
ristoranti che rappresentano
le migliori eccellenze enoga-
stronomiche, in modo da po-
terle inserire all'interno dell'
omonimo sito internet (www.
mangiareinumbria.it). Ogni
ristorante potrà presentarsi
con materiale fotografico, re-
capiti di contatto, link del
proprio sito internet e, ovvia-
mente, la ricetta del suo piat-
to forte - sottolinea ancora Bi-
sciaio - questo progetto è sta-
to presentato come parteci-
pante al bando Re.Sta per il
commercio del 2009 e unisce
almeno dieci attività ristorati-
ve".
Per ricevere maggiori infor-
mazioni e magari far parte
del sito che promuove le ec-
cellenze alimentari del terri-
torio è possibile contattare il
numero telefonico
075.8082900.

ASSISI - È stato approvato “con il
voto favorevole di tutti i consiglieri
di maggioranza presenti, che hanno
dimostrato grande compattezza am-
ministrativa e politica, il bilancio di
previsione 2010”: così il sindaco
Claudio Ricci (ringraziando tutti co-
loro che hanno lavorato al documen-
to) sintetizza una seduta “elettrica”.
A votare contro Passeri, Travicelli,
Romoli, Marini e Gambucci, men-
tre Lunghi (Udc) si è astenuto, as-
sente Mignani. Particolarmente vi-
brante la protesta del consigliere
Edo Romoli (Pd). Romoli, relativa-
mente all'approvazione del bilancio
di previsione - approvazione previ-
sionale programmatica e del bilan-
cio pluriennale 2010/2012, torna sul
secondo punto all'ordine del gior-
no, ovvero la verifica della quantità
e della qualità delle aree da destina-
re alla residenza e alle attività pro-
duttive che potranno essere cedute
in proprietà o in diritto di superfi-
cie. Il consigliere ha sottolineato co-
me “quel punto non doveva essere
discusso in quanto riferito al piano
di insediamenti produttivi di Rivo-
torto, che è scaduto perché approva-
to oltre dieci anni fa”. Tesi smentita
da Claudio Ricci, secondo cui il pip
è ancora valido in quanto è suben-
trata una variante dovuta ad un'in-
frastruttura stradale d'accesso che
ha portato ad una riperimetrazione
dell'area. “Il procedimento è tal-
mente in atto - ha aggiunto il primo
cittadino - che a breve verrà attivato
un bando d'evidenza pubblica”.
“Sono allibito”, ha ribattuto il consi-
gliere Romoli, che ha poi confessa-
to a microfoni spenti l'intenzione di
rivolgersi al prefetto. Un atto che -
parola di sindaco ed assessore Mas-
succi - è di grande importanza e

prevede investimenti per circa 20
milioni di euro e una spesa corren-
te di circa 25 milioni di euro, atten-
zione a sviluppo economico, cultu-
ra (investimento rilevante per la mo-
stra su Giotto) e turismo. Previsti
anche fondi per sociale, scuola, si-
curezza, sport, associazioni e servi-
zi, sanità, ma sarà dato spazio an-
che alle infrastrutture in tutto il ter-
ritorio. Una “visione” che non ha
convinto la minoranza, il capogrup-
po del Pd Claudio Passeri, oltre a
lamentare la scarsità di risorse per
cultura, turismo e altre aree strategi-
che (dovuta alla scelta di estinguere
alcuni mutui), ha chiesto "se è legit-
timo prevedere risorse che non esi-
stono e ingannare i consiglieri dei
vari territori, visto che molte opere
sono finanziate con risorse incer-
te".
Anche qui, Ricci ha rispedito al mit-
tente le critiche, parlando di un "bi-
lancio prudente (per la vendita di
immobili le entrate sono sottostima-
te anche più della metà), con un
avanzo concreto frutto di rimborsi
imprevisti. La scelta di rifondere i
mutui - ha aggiunto Ricci - è dovuta
al fatto che dal bilancio verranno
meno le risorse post sisma, cosa
che determinerebbe (se i mutui
non fossero diminuiti) una minore
spesa corrente". Interessante, infi-
ne, il commento di Lunghi, che ha
chiesto un bilancio che contenga
“una fotografia esatta del territorio:
ad esempio - ha detto il capogruppo
Udc - è vero che dal 1997 ad oggi la
popolazione è aumentata, ma in po-
chi sanno che è aumentata grazie
agli stranieri e quasi nessuno sa
quanti bambini nascono in ogni sin-
gola frazione”.

Flavia Pagliochini

Il piano approvato ieri prevede interventi per 20milioni di euro

Il consiglio dà il via libera al bilancio
Vibrante la protesta del Pd, Lunghi (Udc) si astiene

Le eccellenze
della tavola
riunite

in un portale
su internet

Il gruppo “Ansideri sindaco” si difende dalle accuse di clientelismo

“Pecci offende l’impegno di un professionista”

Seduta
“elettrica”
La massima
assise ha
approvato
il bilancio
di
previsione
per il 2010.
Rumorosa
la protesta
degli
esponenti
del Partito
Democrati-
co, Lunghi
dell’Udc
si è
astenuto

BETTONA (fla.pag.) - Tre rumeni (due maggio-
renni e un minore) sono stati arrestati lo scorso
weekend a Bettona mentre stavano rubando attrez-
zi da lavoro e ben 800 litri di gasolio dall'interno di
un'azienda agricola tra Bettona e Torgiano: a co-
glierli in flagrante, anche grazie alla segnalazione
di un cittadino che ha immediatamente chiamato
il 112, sono stati i carabinieri di Torgiano guidati
dal luogotenente Mario Lisi.
La banda era bene attrezzata, anche grazie all'espe-
rienza di uno dei tre, ex dipendente dell'azienda
agricola oggetto del furto: dopo aver divelto un
cancello ed essere penetrati nell'azienda (sita sulla
via Torgianese), i tre rumeni, con l'ausilio di una
pompa aspiratrice, stavano prosciugando una ci-
sterna di gasolio che conteneva circa 800 litri di

gas, non senza 'tralasciare' di caricare sull'auto
alcuni attrezzi agricoli. Le strane manovre dei tre
hanno attirato l'attenzione di un cittadino, con i
militari allertati sul posto che hanno scoperto che i
due rumeni maggiorenni non solo avevano già ven-
duto alcune taniche di gasolio (al prezzo di 50
centesimi al litro) a cittadini disonesti (che verran-
no denunciati dai militari), ma che erano già noti
alle forze di polizia rumene, con uno dei due che
era stato gravato anche da mandato di cattura euro-
peo per furti e rapine commesse nel suo paese di
origine.
Per loro è scattato immediato l'arresto, convalidato
dal giudice che ha disposto la detenzione in carce-
re per entrambi; il minorenne, invece, è stato de-
nunciato in stato di libertà.

BettonaNei guai in 3per il furto dimaterialeda lavoro e 800 litri di gasolio

Ex dipendente ruba in azienda

BASTIA UMBRA (al.ga.) - “Il con-
sigliere comunale piddino Pecci of-
fende l'onorabilità degli stimati pro-
fessionisti che mettono le proprie
competenze al servizio della comu-
nità, insinuando a logiche clienteli-
ste a proposito della presenza di
Grazia Moretti, sorella del consiglie-
re Marianella Moretti del nostro
gruppo consiliare, tra i membri del-
la commissione addetta alla qualità
architettonica e all'arredo urbano
del comune di Bastia Umbra”. Così
il gruppo consiliare della lista civi-
ca "Ansideri sindaco" difende la

correttezza della scelta dei membri
della commissione costituita nel
corso della massima assise di marte-
dì 16 marzo. "Nonostante la com-
missione stessa sia stata istituita da
una legge regionale, a Bastia non ha
mai trovato estimatori. Se Erigo Pec-
ci, consigliere comunale facente
funzione di capogruppo, avesse un
minimo d'onestà intellettuale, do-
vrebbe riconoscere che la nomina
dei membri della commissione ef-
fettuata in sede di massima assise
rappresenta un atto di grande aper-
tura nei confronti di tutti i consiglie-

ri, dal momento nella maggior par-
te degli altri comuni le nomine ven-
gono disposte direttamente dalla
giunta o dal sindaco. Quale sarebbe
dovuto essere il comportamento
corretto di ogni singolo consigliere
e di quelli d'opposizione in partico-
lare? Andare a vedere la pratica rela-
tiva alla commissione, che è stata
depositata in segreteria sin dal 10
marzo, avanzare le proprie proposte
e confrontarle con quelle degli altri
gruppi politici e della giunta nella
commissione del 15 marzo. Invece,
la povertà di idee e di proposte ha

consigliato al facente funzione di ca-
pogruppo del Pd Pecci di disertare
la commissione, accampando la
scusa puerile che la stessa si teneva
nel giorno precedente del consiglio
comunale. Senza pudore è lo stesso
Erigo Pecci quando definisce priva
di etica e di opportunità politica la
nomina in tale commissione di Gra-
zia Moretti, sorella del consigliere
del nostro gruppo Marianella Mo-
retti, professionista che, come tutti
coloro che sono stati nominati in
questa commissione, presterà il suo
servizio pressoché gratuitamente”.

Cannara Il primo cittadino risponde alle accuse dei consiglieri di opposizione

Petrini: “Nessuna mancanza sul piano di sviluppo”
NUMERI UTILI

ASSISI - L’amore tra opera e poesia. Tema interessante quello che va in
onda giovedì sera a San Gregorio di Assisi “da Boccione”. Una serata
dedicata al sentimento più nobile, l'amore, che verrà comunicato attra-
verso due forme artistiche da sempre più attente e sensibili al tema,
l'opera e la poesia. Ed così che artisti di fama come il tenore Claudio
Rocchi, talento emergente della musica lirica italiana con già affermata
esperienza in quel di Las Vegas, il maestro al pianoforte Rita Gasparri-
ni, già pianista della band "Zero in Condotta", introdurranno i convenu-
ti nell'emozionante mondo della lirica grazie ad alcune delle arie più
famose.
Inoltre grazie al contributo dell'associazione culturale "3chouettes"
verranno selezionate alcune delle più coinvolgenti poesie di Alda Meri-
ni, da poco scomparsa e che proprio in questi giorni ricorrerebbe la sua
data di nascita, che verranno decantate dall'affermato attore umbro
Rodolfo Mantovani.

Tra opera e poesia
parlando di amore

CANNARA - "Una nota sorprendente": così il
sindaco di Cannara Giovanna Petrini definisce
la nota di quattro dei cinque consiglieri comu-
nali d'opposizione che facevano notare "le la-
cune" dell'amministrazione sul fronte dello
sviluppo economico. Critiche respinte dal pri-
mo cittadino, che dice di avere "ben presenti
le prospettive e le possibilità di sviluppo di un
territorio che come altri si trova a fare i conti
con una pesante crisi che è tuttaltro che supe-
rata come qualcuno continua a predicare dagli
schermi televisivi. La lezioncina espressa in
riferimento al piano attuativo dell'ex Fani -
afferma Petrini - dimostra ancora una volta la
falsità di alcune affermazioni: il piano in que-
stione è stato integrato nel mese di dicembre e

portato in adozione nel primo consiglio comu-
nale utile dell'anno 2010, arrivato in commis-
sione consiliare con il parere favorevole dell'uf-
ficio competente, lì discusso e per il quale un
rappresentante della minoranza sottoscrittore
della nota aveva chiesto il rinvio: il giorno
dopo l'ufficio, in considerazione della nuova
normativa contenuta nella legge regionale 15
recentemente entrata in vigore, ha modificato
il parere esprimendo un parere negativo e per
questo motivo è stato disposto il rinvio del
punto in oggetto allo scopo di verificare alcuni
aspetti in contraddizione con la legge". Nella
nota, il sindaco ribadisce inoltre che "il piano
del commercio e il prg sono due delle principa-
li priorità a mia amministrazione, con il prg

che sarà uno strumento di pianificazione per
eccellenza che costituirà il volano per lo svi-
luppo di Cannara dei prossimi venti anni con
grande attenzione alla viabilità, agli insedia-
menti produttivi e commerciali, alla valorizza-
zione dei centri storici, alla promozione dell'
immenso patrimonio storico artistico e cultura-
le, alla riqualificazione delle aree residenziali
ed alle nuove possibilità insediative nell'ottica
della ricucitura delle urbanizzazioni e nell'in-
dividuazione di nuove lottizzazioni: sviluppo
compatibile e rispetto dell'ambiente contenen-
do il consumo del territorio. Stiamo andando
avanti nel rispetto del programma elettorale -
conclude Petrini - il resto sono chiacchiere che
lasciano il tempo che trovano".
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